
美咲町こども計画に対するパブリックコメントについて 

 

パブコメとしていただいた意見 

 

91P【基本目標２の事業に給食費の無償化（学校の給食事業への補助金交付）】 

 

 

  

 

 

【回答】 

 

 

 

 

美咲町こども笑顔課 

0868-66-1618  

 昨今の物価高騰の状況の中、栄養教諭の先生方には十分ではない財源でやり

くりして頂き、美味しい給食を作ってくれていますが、非常に厳しい状況だと伺っ

ています。 

 子本主義 美咲町 です、こどもの健やかな成長、子育て支援の観点から是非

ともお願いします。 

 

学校給食では給食の食材にかかる費用を給食費として保護者に負担していた

だいています。給食を提供する上での給食施設の維持管理、調理員人件費やそ

の他経費は自治体で負担しています。 

物価高騰の影響へは国を挙げてその対策がなされており、本町においても国の

交付金を活用するなど給食費の一部を補助する施策を行ってきており、来年度も

一部補助を計画しております。 

また、国において学校給食無償化について議論されていることを踏まえ、保護

者の負担がこれ以上にならないよう、現行の制度や町の施策として総合的に判断

していきたいと考えます。  

以上のことから、本計画には給食費の無償化を事業として掲載しないこととしま

す。 


